



Osterhase wurde am Wastlhof gesehen

Beitrag

Eins, zwei, drei – ein echtes Priener Osterei / vier, fünf, sechs und sieben, seh ich dort im Grase liegen / acht, neun, zehn – der Osterhase wurde am Wastlhof gesehen. Dort holt er die Ostereier, darum freuen sich alle zur Osterfeier.

Im übrigen wurde auf dem Wastlhof auch ein Osterhase mit Mundschutz gesehen – auch der passt auf und hält Abstand.

Bilder: Maria Riepertinger, Wastlhof









Kategorie

1. Allgemein

Schlagworte

1. Atzing-Wildenwart
2. Chiemgau
3. Osterhase
4. Prien am Chiemsee
5. Wastlhof